

Verehrte Vereinsmitglieder,
liebe Krippenfreunde,



2022 08 30

Schnaittenbach,
13. Oktober 2022

es ist Herbst geworden und wir gehen langsam, aber sicher auf die Adventszeit zu.

Das bedeutet Hochsaison bei den Krippenfreunden.

Der Krippenbaukurs für Kinder wurde schon im September gut und erfolgreich über die Bühne gebracht und der Krippenbaukurs für Erwachsene ist am 10. Oktober gestartet.

Und natürlich wirft auch der heuer in der Adventszeit wieder anstehende Krippenweg seine Schatten voraus.

Grund genug also, um Euch wieder mit einem Rundbrief zu informieren und auf dem Laufenden zu halten.

Einladung zur Fahrt zum Plößberger Krippenparadies

Wie schon im letzten Rundbrief kurz angesprochen, bieten wir am Samstag, 10. Dezember, eine Busfahrt nach Plößberg mit Führung und Besichtigung des Plößberger Krippenparadieses an.

Da wir zwischenzeitlich noch ein günstigeres Angebot für die Busfahrt erhalten haben, können wir den Fahrpreis einschl. Eintritt und Führung durch die Krippenschau jetzt auf 22,00 EUR pro Person reduzieren.

Selbstverständlich können auch Nichtmitglieder an der Fahrt teilnehmen.

Folgender Ablauf ist geplant:

12.00 Uhr: Abfahrt am Vitusheim

13.00 Uhr: Führung durch die Krippenschau in Plößberg, anschl. noch Zeit zur weiteren Besichtigung

15.00 Uhr: Weiterfahrt nach Waldsassen, dort Gelegenheit zur Besichtigung der Basilika, Klosterbibliothek, Klosterladen, Spaziergang durch das adventliche Waldsassen usw.

Auf Wunsch wird sicherlich auch ein Abstecher zur nahegelegenen Kappl möglich sein.

18.00 Uhr: Gelegenheit zum Abendessen (nicht im Fahrpreis inbegriffen) im Gasthaus „Prinzregent Luitpold“, Voranmeldung während der Fahrt nach Plößberg

ca. 20.00 Uhr: Rückfahrt nach Schnaittenbach

ca. 21.00 Uhr: Ankunft in Schnaittenbach

Anmeldung durch Zahlung des Fahrpreises auf unser Konto IBAN DE72 76069486 0000192600 bis spätestens 30.11.2022. Wenn sich bis dahin nicht mindestens 30 Teilnehmer anmelden, muss die Fahrt abgesagt werden. Selbstverständlich entfällt die Fahrt auch, wenn sich aufgrund von Corona neue Vorschriften ergeben und deshalb die Busfahrt oder die Krippenschau nicht stattfinden kann.

Einladung zum geselligen Nachmittag

Am Sonntag, 6. November, laden wir ab 15.00 Uhr wieder zu einem geselligen Nachmittag in das Kellerhäusl ein. Zu Kaffee und Kuchen gibt es bestimmt wieder viel zu besprechen und anzuschauen.

Wir werden auch zu unseren aktuellen Themen wie Krippenweg, Fahrt nach Plößberg, Herbergstragen, Krippenweg usw. informieren.

Einladung zur Teilnahme am Herbergstagen

Nach der guten Beteiligung im letzten Jahr laden wir auch heuer wieder zur Teilnahme am Herbergstragen ein. In Abwandlung des bekannten "Frauentragens" wird auch heuer im Advent wieder ein „Herbergskastl“ (eine kleine Kastenkrippe mit einer Darstellung der Herbergssuche) von Mitglied zu Mitglied weitergereicht und bleibt einen Tag in der jeweiligen Familie. Am nächsten Tag soll das Herbergskastl dann an das nächste Mitglied in der Liste weitergegeben werden.

Wer sich an dieser Aktion zur Förderung des Gemeinschaftsgedankens beteiligen möchte, kann sich anmelden bei Vorsitzendem Uli Reindl, Tel. 71384 oder auch per Email oder WhatsApp. Auch beim geselligen Nachmittag wird die Liste zur Eintragung aufliegen.

Krippenbaukurse

Bereits im September ist der Krippenbaukurs für Kinder der dritten/vierten Klasse im Werkraum in der Grund- und Mittelschule erfolgreich über die Bühne gegangen. Es haben zehn Kinder, fünf Buben und fünf Mädchen, teilgenommen. An drei Nachmittagen wurden heimatliche und orientalische Krippen für eine Figurengröße von 10 cm gebaut. Kursleiter waren Bernhard Büller und Peter Pichl. Bernhard Büller hat sehr viel Vorarbeit geleistet und die Bausätze vorbereitet und zusammengestellt. 2. Vorsitzender Peter Pichl war für die Materialbeschaffung zuständig und hat vor Ort erforderliche Zuschnitte an der Kreissäge gemacht. Die beiden waren die tragenden Stützen des Kinderkrippenbaukurses und ohne ihre massive Vorarbeit wäre das nicht möglich gewesen. Weitere Helfer an den drei Kurstagen waren Karin Kraus, Manuela Fronhofer und Uli Reindl. Zum Abschluss am Samstagnachmittag kamen dann auch die Eltern dazu und es gab für jeden Teilnehmer eine Urkunde. Mit den Kindern und Eltern entstanden auch viele schöne Gespräche zum Thema Krippen. Für einige ist die von den Kindern gebaute Krippe auch die erste Krippe in der Familie.

Der Krippenbaukurs für Erwachsene ist am 28. September mit einem Infoabend und am 10. Oktober mit dem ersten Kursabend gestartet. Unter der Leitung des Krippenbaumeisters Georg „Schore“ Schmittner aus Weihern bei Pfreimd werden die acht Teilnehmer an insgesamt acht Kursabenden heimatliche und orientalische ganz individuelle Krippen bauen. Der Abschlussabend mit einer gemeinsamen Brotzeit und einem Fotorückblick findet dann am 9. November im Kellerhäusl statt.

Großer Dank gebührt der Stadt Schnaittenbach (Bürgermeister Marcus Eichenmüller, Sachbearbeiter Sascha Fritzsche) und der Grund- und Mittelschule Schnaittenbach (Rektorin Michaela Bergmann und insbesondere Hausmeister Gerald Dagner), dass wir für die beiden Krippenbaukurse wieder den Werkraum haben nutzen dürfen.

Dem Ziel des Krippenvereins „Für jedes Haus und in jede Familie eine Krippe“ werden wir mit den beiden Krippenbaukursen also wieder ein kleines Stückchen näher kommen.

Krippenweg

Schon recht weit vorangeschritten sind die Planungen für den heuer im Advent wieder stattfindenden Krippenweg. Auftakt zum Krippenweg wird am Freitag, 25. November, um 19.00 Uhr wieder eine ökumenische Krippenandacht in der Pfarrkirche St. Vitus sein. Im Anschluss daran wird der Krippenweg an der Freikrippe zwischen Kirche und Rathaus offiziell eröffnet und zur Besichtigung freigegeben. Mit einer Tasse Glühwein werden wir den Abend (evtl. im Kräutergarten) ausklingen lassen.

Abschließend nochmal die anstehenden Termine:

- 10.10. bis 04.11.2022: Krippenbaukurs für Erwachsene im Werkraum der Schule
- Sonntag, 06.11.2022, 15.00 Uhr: Geselliger Nachmittag im Kellerhäusl
- Samstag, 19.11.2022, 14.00 Uhr: Aufbau der Freikrippe am Marktplatz
- Freitag, 25.11.2022, 19.00 Uhr: Ökumenische Krippenandacht, Eröffnung Krippenweg
- Samstag, 26.11.2022, bis Sonntag, 08.01.2023: 2. Schnaittenbacher Krippenweg
- Ab 01.12.2022: Herbergstragen
- Samstag, 10.12.2022, 12.00 Uhr: Fahrt nach Plößberg zum Krippenparadies

Das soll's schon wieder gewesen sein. Weitere Infos findet Ihr auf unserer Homepage. Und selbstverständlich gilt auch weiterhin: g'sund bleiben.

Mit herzlichen Grüßen

Der Vorstand der Krippenfreunde Schnaittenbach eV

